

Las instalaciones de Valderredible darán servicios educativos y científicos

Cantabria contará este año con su primer Observatorio Astronómico

N. VICUÑA. Santander

Cantabria contará a finales de este mismo año con un Observatorio Astronómico, según anunció ayer el consejero de Medio Ambiente, José Ortega, quien indicó que el objetivo de su departamento es que las instalaciones, que se ubicarán en

el Páramo de Lora, en Valderredible, estén a punto para ser inauguradas en el mes de diciembre, coincidiendo con la celebración en Santander de un Congreso Nacional de Astronomía. El observatorio, el primero de la región, estará gestionado por la Agrupación Astronómica.

El proyecto consistirá en la construcción de un edificio de tres plantas: la planta baja albergará un salón de actos para 64 personas, un hall-sala de exposiciones, dos aseos, un almacén y un laboratorio mientras que en la primera y la segunda se ubicarán una habitación, un baño, una sala-comedor-cocina y las salas de control y observación.

En este sentido, según explicó el consejero de Medio Ambien-

te, las instalaciones proporcionarán un doble servicio puesto que, por un lado, la Agrupación Astronómica organizará actividades educativas y divulgativas y dotará de contenidos al observatorio, que estará a disposición de grupos escolares y particulares y, por otro lado, se realizará una labor de recogida de datos a través de observaciones de precisión que serán enviados a los observatorios internacionales.

Para Ortega, el nuevo observatorio contará con un completo equipamiento e instrumentos complementarios con el objetivo de que “todo aquel que se acerque a sus instalaciones disfrute de una experiencia inolvidable en su contacto con el mundo estelar y con la finalidad de proporcionar a los expertos las condiciones adecuadas”.

A juicio del consejero, con la construcción de este observato-



José Ortega.

NATALIA

rio “se crea un espacio singular”, no sólo por ser el primero de Cantabria, sino porque “queremos convertirlo en un centro de atracción educativa y profesional”. Así, recalcó que con esta actividad se dará un impulso muy importante a la zona.